

## FREIWILLIGE FEUERWEHR BAD SALZDETFRUTH

Das jährliche Alterskameradentreffen der freiwilligen Feuerwehren der Stadt Bad Salzdetfurth fand in der Feuerwehrtechnischen Zentrale in Groß Dungen statt. Es ist eine Gelegenheit für ehemals aktive Feuerwehrfrauen und Männer um sich auszutauschen und gemeinsam Zeit zu verbringen. Die Altersabteilung bringt ihre langjährige Erfahrung bei verschiedenen Anlässen ein – klingt nach einer großartigen Möglichkeit, alte Kameradschaft zu pflegen. Organisator Wolfgang Lemke eröffnete das Treffen, begrüßte die Gäste und bedankte sich beim Landkreis Hildesheim für die Nutzung der Räume in der Feuerwehrtechnischen Zentrale in Groß Dungen. Stadtbrandmeister Kai Zimmermann heißt alle Anwesenden willkommen und übermittelte die Grüße der Ortsbrandmeisterinnen und Ortsbrandmeister der Stadt Bad Salzdetfurth. Jürgen Hake, vom Bürgermeister Björn Gryschka beauftragt, bedankte sich bei der Feuer-



**Die Alterskameraden bei ihrem jährlichen Treffen in der Feuerwehrtechnischen Zentrale in Groß Dungen.**

wehr für ihre ehrenamtliche Arbeit und berichtet von Ausgaben der Stadt in die Feuerwehre wie von den Neu- und Anbauten bei den Feuerwehrhäusern und der Beschaffung

von Einsatzfahrzeugen. Kai Zimmermann sprach den Feuerwehrbedarfsplan an, erwähnte die Beschaffung von drei gebrauchten MTW und zwei neuen Löschfahrzeugen. Weiter

konnte spezielle Einsatzbekleidung für die Brandbekämpfung bei Vegetationseinsätzen beschafft werden. Ab dem Jahr 2026 muss neue Bekleidung in Etappen beschafft werden.